



XXI AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE TECATE, BAJA CALIFORNIA.

SESIÓN SOLEMNE DE CABILDO NÚMERO 19.

En la ciudad de Tecate, Baja California, siendo las dieciocho (18:00) del día martes veinticinco de noviembre de dos mil catorce, se dio inicio a la Sesión Solemne de Cabildo Número 19 del XXI Ayuntamiento Constitucional de Tecate, Baja California, en el inmueble identificado como Teatro de la Facultad de Artes de la Universidad Autónoma de Baja California, en Tecate, con domicilio en Calzada Universidad, número 1, del Fraccionamiento San Fernando, de esta Municipalidad, declarado Recinto Oficial Temporal del Gobierno Municipal, de conformidad con lo previsto en los Artículos 21 fracción II, 25 segundo párrafo, 29 y 30, del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Tecate, Baja California, en relación con el artículo 9 fracciones II y XIX del Reglamento de la Administración Pública para el Municipio de Tecate, Baja California; Por lo que en atención al Punto número 1 del Orden del día, se realizó el pase de lista correspondiente, encontrándose presentes los Regidores BÁRBARA ALICIA RIVERA BARRONES, ARACELI MORA DÍAZ, HELEN JANETH BAÑUELOS MORENO, ABEL RIVERA GONZÁLEZ, WALDO JESÚS CASTRO FÉLIX, MARINA MANUELA CALDERÓN GUILLEN, MARÍA DE JESÚS ZARATE MANRÍQUEZ, ALFONZO GARIBAY NAVARRO, VÍCTOR ENRIQUE GONZÁLEZ HERRERA, el Síndico Procurador DANIEL DE LEÓN RAMOS y el Presidente Municipal CÉSAR RAFAEL MORENO GONZÁLEZ DE CASTILLA; firmando lista de asistencia y estando presentes once de los doce miembros del Cabildo, se declaró la existencia de Quórum Legal; Acto seguido, el ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL, decretó formalmente iniciada la Sesión de Cabildo. -----

2.- En atención al Segundo Punto del Orden del día, el PRESIDENTE MUNICIPAL, pide al SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO dé lectura a la Orden del día propuesta, leída que fue, se integra como apéndice de la presente Acta; El PRESIDENTE MUNICIPAL, abre el espacio para enmiendas, no existiendo comentarios al respecto, el ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL instruye al SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO a efecto de que se someta a votación económica la Orden del día propuesta, por lo que emitiéndose once votos a favor, ninguno en contra, se aprueba por unanimidad el Orden del día propuesto, para quedar como sigue: -----

ORDEN DEL DÍA PROPUESTO

- 1.- Lista de asistencia y declaración de Quórum Legal.-----
- 2.- Lectura del Orden del día propuesta, para su aprobación o enmienda.-----
- 3.- Asunto: Solicitud de dispensa de análisis, discusión y en su caso aprobación del Acta de Sesión de Cabildo Número 18 de carácter Extraordinaria, del Honorable XXI Ayuntamiento Constitucional de Tecate, Baja California, con apego al Artículo 38 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Tecate, Baja California, por tratarse de Sesión Solemne.-----
- 4.- Asunto: Exposición del Ciudadano Presidente Municipal Ingeniero CESAR RAFAEL MORENO GONZÁLEZ DE CASTILLA, dirigiéndose a la ciudadanía de Tecate, Baja California, con la finalidad de informarle del estado que guarda la Administración Municipal, los avances logrados del Plan Municipal de Desarrollo y las labores realizadas durante el Primer año de Gobierno, en los términos previstos por la fracción XIX del artículo 9 del Reglamento de la Administración Pública para el municipio de Tecate, Baja California.-----
- 5.- Entonación del Himno Nacional Mexicano.-----
- 6.- Clausura de la Sesión.-----

3.- En desahogo del Tercer Punto del Orden del día, referente a la Solicitud de dispensa de análisis, discusión y en su caso aprobación del Acta de Sesión de Cabildo Número 18 de carácter Extraordinaria, del Honorable XXI Ayuntamiento Constitucional de Tecate, Baja California, con apego al Artículo 38 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Tecate, Baja California, por tratarse de Sesión Solemne. El SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, pone a disposición de los miembros del Cabildo el punto en cuestión. No existiendo comentarios al respecto, el Ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL, instruye al SECRETARIO FEDATARIO, levante la votación de manera



económica, aprobándose por Unanimidad de votos de los Honorables miembros del Ayuntamiento:

4.- En atención al Cuarto Punto de la Orden del Día, relativo a la exposición del ciudadano Presidente Municipal, Ingeniero CESAR RAFAEL MORENO GONZÁLEZ DE CASTILLA, dirigiéndose a la ciudadanía, con la finalidad de informar el estado que guarda la administración municipal, los avances logrados de acuerdo al plan municipal de desarrollo y las labores realizadas en este primer año de gobierno, en los términos previstos por la fracción XIX del art. 9 del Reglamento de la Administración Pública para el municipio de Tecate, Baja California. El SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, da paso a la proyección de video ilustrativo con las acciones más sobresalientes durante el respectivo periodo. Una vez finalizada la proyección el Ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL, hace uso de la voz, procediendo en los siguientes términos: **Lic. Francisco Arturo Vega de Lamadrid, Gobernador del Estado de Baja California; Lic. Nereida Fuentes González Diputada por el Séptimo Distrito y Representante del Congreso del Estado en este acto; Presidentes Municipales, Diputados Federales y Locales, Delegados Federales, Secretarios del Gobierno del Estado, Compañeros del cabildo. Ex presidentes municipales, Ex diputados, Autoridades Civiles y Militares, Señores funcionarios, Medios de comunicación, Familia y amigos que nos acompañan, Ciudadanos de Tecate. ¡MUY BUENAS TARDES!. Gobernar, es servir, esa es la filosofía que a lo largo de un año de trabajo todos y cada uno de los que formamos parte del Vigésimo Primer Ayuntamiento, hemos puesto en práctica, porque estamos convencidos de que una ciudad en donde se promueve infraestructura para que los ciudadanos vivan mejor, es una ciudad que se desarrolla, una ciudad, en donde se ejercen recursos de manera responsable, es una ciudad que se fortalece, pero principalmente, una ciudad en donde el gobierno escucha a la sociedad y actúa en consecuencia, es una ciudad que avanza. Agradezco a todos ustedes su presencia esta tarde en la cual de conformidad a lo establecido en el Reglamento de la Administración Pública para el Municipio de Tecate, nos encontramos reunidos para darles a conocer el estado que guarda la administración pública municipal, los avances logrados del Plan Municipal de Desarrollo y las labores realizadas durante el primer año de la gestión que me honro en encabezar. Gestión que como establecimos desde el principio, se ha dedicado a trabajar con honestidad, responsabilidad, y transparencia, sin distinción de colores partidistas, por el contrario, coordinando esfuerzos con las distintas entidades de gobierno federal y estatal, comprometidos siempre con el progreso de nuestro Municipio. Por lo que aprovecho este momento para reconocer y agradecer todo el apoyo brindado por el Gobernador del Estado Francisco Vega de la Madrid y sus Secretarios, quienes sin duda, comparten esta visión de trabajo, y sobre todo, comparten el compromiso por construir juntos, el Estado ideal. Así también valoro que en todos y cada uno de los Delegados del Gobierno Federal, hemos encontrado más que funcionarios. Porque en ellos hallamos amigos y aliados incondicionales en esta encomienda que nos ha dado el Presidente de la Republica Enrique Peña Nieto, para mover a Tecate y así, mover a México. Y en este mismo sentido, no puedo dejar de reconocer el respaldo brindado por nuestra Diputada Local Nereida Fuentes González así como el de todos los integrantes del Congreso del Estado y de nuestros Diputados Federales, que han sabido encaminar las causas que los tecatenses les hemos solicitado. Como todos ustedes saben, desde el comienzo de nuestro encargo, escogimos como distintivo la frase, "Tecate avanza", y la elegimos porque refleja exactamente el deseo y la obligación que tenemos hacia este Municipio, además, porque no es solamente una eslogan, sino también es el compromiso por que las familias de este pueblo mágico vivan bien. Para lograr lo anterior, durante este año de labores, nos enfocamos en diseñar un plan de desarrollo integral, con la finalidad de que juntos. Gobierno, y ciudadanía, definiéramos el rumbo que queremos para nuestro municipio,, de manera muy distintiva, este instrumento fue diseñado no solo pensando en nuestros tres años de gestión, sino tomando en consideración el Plan Nacional y el Estatal de Desarrollo, y principalmente, consultando la opinión de los habitantes de nuestro municipio, sectores que en conjunto aportan una visión más amplia a este instrumento que sirve como directriz en todas y cada una de las acciones de nuestro gobierno. Documento realizado a través del trabajo del Instituto de Planeación del Desarrollo Municipal, INPLADEM, que durante esta administración ha sido fortalecido como dependencia encargada del diseño de planes y programas estratégicos que han permitido, por primera vez, una gestión histórica de recursos, prueba del éxito de esta estrategia han sido numerosas obras que en la actualidad se encuentran en desarrollo en todo el Municipio, como son las obras de infraestructura vial que gracias al apoyo de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, bajo la representación del Arquitecto Alfonso Padres Pesqueira en el Estado, ha permitido realizar una inversión por más de 240 millones de pesos para el mantenimiento de la Avenida Benito Juárez y del Boulevard Universidad, principales arterias viales de nuestra ciudad, y en la Zona Rural, con 40 millones de pesos, se pavimentaron los accesos a las Poblaciones Carmen Serdán y Pino Suárez. También se dio mantenimiento a más de 135 km de carreteras rurales, obras que detonarán el desarrollo económico de todos los rincones del Municipio, además de lo anterior, por gestión directa ante la Secretaria de Hacienda y Crédito Público, contando con el apoyo y valiosa intervención del Diputado Manlio Fabio Beltrones**



Rivera, se consiguió un recurso extraordinario e histórico de 140 millones de pesos para rehabilitar la carpeta asfáltica de diversas avenidas, atendiendo con esto a más del 65% del total de las calles de nuestra ciudad, y lo más importante es que este recurso no le va a costar ni un solo peso a los tecatenses, algo sin precedente en beneficio a nuestra ciudad, y todo, porque Tecate lo merece. Así mismo, a través de Programa de Desarrollo Regional, logramos la inversión por 12 millones de pesos en pavimentaciones con concreto hidráulico, beneficiando a más de 4 mil habitantes, con estas obras de pavimentación mejoramos la capacidad, nivel de servicio, y seguridad de la infraestructura vial, haciendo de Tecate un Municipio mejor comunicado, sin embargo, para que el desarrollo urbano tenga éxito, debe acompañarse por el desarrollo social, por lo tanto, mejorar la calidad de vida de los tecatenses, ha sido una tarea prioritaria, por lo que gestionamos ante la Secretaría de Desarrollo Social la inclusión de Tecate en la Cruzada Nacional Contra el Hambre, estrategia del gobierno federal para erradicar la pobreza alimentaria en todo el país, y de la cual nuestra ciudad había quedado fuera en una primera instancia, pero gracias al apoyo brindado por parte del Delegado de SEDESOL Marco Antonio Corona, se obtuvo el ingreso a esta importante política pública, Gracias a la Cruzada Contra el Hambre se logró la activación de 9 puntos de venta del programa de abasto social LICONSA, se instalaron 6 comedores comunitarios, beneficiando a 720 familias diariamente, se activó el programa Pensión para adultos mayores. Se registraron más de 4 mil mujeres en el programa madres jefas de familia, se instalaron centros de abasto DICONSA, que gracias a la Tarjeta PAL Sin Hambre apoyan a más de mil.200 familias, y se construyeron pisos firmes beneficiando a 150 familias, entre otras acciones, en este espacio quiero destacar la coordinación de esfuerzos con la Secretaría de Desarrollo Agrario Territorial y Urbano, SEDATU, y en especial con la delegada en el Estado Fernanda Villafranca Aguirre, Ya que gracias al programa HABITAT se construye el primer centro comunitario de Tecate, y mediante el Programa Rescate de Espacios Públicos se invirtieron casi 2 millones de pesos en diferentes parques, también, con más de 7 millones de pesos del Fondo Ramo 33 de la Secretaría de Hacienda, se combatió el rezago social impactando a miles de tecatenses con electrificaciones, techos de fibrocemento, cuartos dormitorios, muros para viviendas, cercos perimetrales para escuelas, así como tanques sépticos para viviendas, además de lo anterior, para consolidar el sano desarrollo de las nuevas generaciones, se invirtieron... alrededor de 10 millones de pesos en la rehabilitación de diferentes espacios deportivos con alumbrado, gradas, baños... y principalmente en la remodelación de la alberca de la Unidad Deportiva Eufrasio Santana, Obras, que permiten y fomentan el desarrollo de los deportistas tecatenses. Sin duda, uno de nuestros logros emblemáticos, es la Construcción del Teatro de la Ciudad, que en su primera etapa contempla una inversión inicial de 45 millones de pesos, obra que en la actualidad se encuentra en ejecución y que forma parte de un amplio complejo cultural que promoverá el realce y presencia de Tecate en la escena cultural. Como lo hemos señalado, Tecate sigue avanzando, y se encuentra camino a convertirse en una ciudad con pleno desarrollo urbano... social, y económico, tarea que a lo largo de un año de gestión hemos priorizado, ya que el impulso de la infraestructura y del tejido social no pueden coexistir sin una estrategia que detone el desarrollo económico, por lo que estamos trabajando para que nuestro Pueblo Mágico sea un ícono turístico en la región, lo cual ha sido posible gracias a la suma de esfuerzos entre la Secretaría de Turismo Federal y Estatal, que junto a la Secretaría de Infraestructura y Desarrollo Urbano del Estado, SIDUE, y a la Dirección de Desarrollo Económico y Turismo de Tecate, han diseñado una Plan Ejecutivo para la modernización y armonización del polígono que ha recibido el nombramiento de Pueblo Mágico. Esta certificación ha permitido a Tecate recobrar su esencia, resaltar nuestras tradiciones, y sentimos orgulloso de los orígenes de esta tierra que tanto nos ha dado, como lo pudimos sentir el pasado mes de octubre cuando acudimos a la celebración mundial del día del turismo en Guadalajara, Jalisco, donde Tecate jugó un papel destacado al ser el único de los 83 Pueblos Mágicos situado en la franja de la frontera norte, prueba de lo anterior es la inversión por más de 14 millones de pesos destinados a la remodelación del centro tradicional, Lo cual, permitirá contar con un espacio mejor acondicionado para que todos los tecatenses y quienes nos visitan disfrutemos de la magia de Tecate y de su gente. Agradezco, la comprensión de todos los que se han visto afectados por el desarrollo de esta obra, y de igual manera, reconozco el apoyo a los Comités de Pueblo Mágico, al Colegio de Arquitectos, y principalmente a los comerciantes que han colaborado con su comprensión y paciencia, así como también a los que ya se han sumado a este proyecto modernizando y adecuando sus fachadas, que hacen este proyecto una realidad. Aunado a la certificación como Pueblo Mágico, tuvieron lugar dos eventos muy importantes en nuestra ciudad, el primero fue la celebración por los 70 años de la Marca Tecate, que se realizó gracias al apoyo de la Cervecería Cuauhtémoc Moctezuma – Heineken México, Por lo que tuvieron lugar actividades como la destacada visita de más de 200 medios de comunicación nacionales e internacionales, colocando a Tecate a nivel mundial, además promovimos la inserción del logotipo de nuestro Pueblo Mágico en las latas de esta marca, mismas que hoy en día le dan la vuelta, al mundo, el segundo evento, fue la realización de la Feria Mágica, tradición que congrega a todas las familias tecatenses que disfrutaron, por primera vez, de manera gratuita, de espectáculos



artísticos, culturales, juegos mecánicos, y un sin fin de actividades, esta fue una celebración histórica a la cual acudieron más de 70 mil personas a lo largo de los 11 días de su celebración, cifra record para cualquier evento de este tipo realizado en nuestra ciudad, junto con lo anterior, y para fomentar el turismo y conectividad del municipio se realiza una labor de gestión y seguimiento con las diferentes autoridades responsables de la activación de la vía corta del tren Tijuana – Tecate, proyecto que será un gran detonante económico y turístico. De igual manera, en coordinación con las autoridades norteamericanas, impulsamos la ampliación a cuatro puertas de entrada en horas pico del cruce fronterizo hacia Estados Unidos, reduciendo tiempos de espera, brindando comodidad y seguridad a los usuarios, y combatiendo la contaminación generada por la emisión de gases de los automóviles. Fortalecimos nuestra relación con las ciudades hermanas de Gilroy y Nacional City, manteniendo comunicación constante, al igual que con nuestras ciudades vecinas en Estados Unidos, que nos han apoyado con importantes donativos. Seguimos trabajando para remover la restricción sobre la Ruta 94 que impide el tránsito de unidades mayores a 65 pies, lo cual es un inhibidor para el desarrollo económico, por lo que se mantienen reuniones con agrupaciones de comerciantes y autoridades de ambos lados de la frontera para este fin. Junto con estas medidas, del lado mexicano se comenzó a trabajar con la Secretaría de Hacienda el proyecto para las nuevas instalaciones de la Aduana de Tecate, que como lo anunció el Presidente de la República, representa la implementación de un nuevo sistema en el país y un detonante para la vocación comercial de la región. Otro logro es la habilitación de más de 100 puntos públicos de conectividad con acceso a internet gratuito, gestión realizada a través de la SCT por medio del programa México Conectado. También en la zona rural, se concretó la apertura de 7 módulos de servicios Telecomm, en las 6 delegaciones rurales de nuestro Municipio, y uno más en el Fraccionamiento Santa Anita, permitiendo el acceso de los usuarios a una gran variedad de servicios, Además gracias al apoyo de SAGARPA a través de su Delegado en Baja California Guillermo Aldrete Haas, logramos alrededor de 5 millones de pesos para la modernización de nuestro Rastro Municipal. El emprendimiento de estas acciones se encuentra generando impacto, y esperamos que durante el próximo año se concreten más logros, consolidando el asentamiento de nuevas empresas, que se conviertan en generadoras de fuentes de empleo. Para lograr estas inversiones, necesitamos la confianza de los empresarios, generada con base en la estabilidad económica, social, y principalmente, en la seguridad de nuestro Municipio, rubro en el cual hemos trabajado arduamente, por lo que hoy podemos decir que gracias a la coordinación de acciones en esta materia, Tecate es el único municipio que presenta una tendencia a la baja en cuanto a los índices de incidencia del delito en el Estado, ya que la Secretaría de Seguridad Pública informa que en lo que va del 2014 se registra una reducción del 4% en comparación con el año pasado. Lo anterior debido a la gestión y ejecución responsable de recursos para que los tecatenses vivan más seguros, como la asignación histórica de 14 millones de pesos por parte del Subsidio para la Seguridad de los Municipios, SUBSEMUN. Con este recurso, hoy tenemos una Dirección de Seguridad Pública y Tránsito Municipal fortalecida, un cuerpo de policías mejor capacitados, y con mejores herramientas para el cumplimiento de su deber. Se adquirieron 13 unidades nuevas para la vigilancia de todos los confines del Municipio, se implementaron programas de homologación salarial, y para la prevención del delitos, Así se refleja la efectividad de las acciones para que los tecatenses al día de hoy, vivan más seguros, y no solo eso, sino para que también cuenten con mejores servicios públicos, en este sentido se registran avances significativos que nos permiten identificar grandes beneficios para los ciudadanos. Como la modernización de las unidades de transporte público de las principales concesionarias del Municipio, brindando mayor comodidad al usuario y eficiencia en el servicio, y para brindar mejores servicios públicos, recientemente obtuvimos por parte de la Comisión Federal de Electricidad, a quien agradecemos sus consideraciones, la donación de equipo que permitirá dar un mejor servicio a los tecatenses. Todo lo que he mencionado a lo largo de esta intervención, no hubiera sido posible sin la confianza que han depositado en nosotros. Nuestros habitantes, confianza reflejada en un hecho muy importante, ya que gracias a la participación de los Tecatenses, este año logramos un aumento en la eficiencia recaudatoria, recaudando 26% más que el anterior, esto significa que la sociedad se está dando cuenta de nuestro trabajo, y la mejor manera de que estos logros continúen, es siendo responsables con la parte que les toca a los ciudadanos,, porque como ya lo he mencionado anteriormente, para que Tecate avance, se necesita de todos, se necesita del vecino que barre su calle, del locatario que pinta su fachada, del propietario que cumple con su predial, del comerciante que paga su permiso, se necesita de funcionarios públicos responsables, honestos, y transparentes, se necesita de ti, de mí, y de todos. Quiero realizar una mención especial a mi familia, que me ha acompañado en este trayecto convirtiéndose en mi fortaleza, agradezco a mi esposa Claudia, a mis Hijos, y a mi Madre María Elena, por su respaldo incondicional. Este ha sido un año de compromisos, pero principalmente de logros, muchos son los que he nombrado esta tarde, sin embargo, son más los que por razones de tiempo no he alcanzado a mencionar. Logros construidos gracias a la confianza de los Tecatenses, confianza, que aprovecho para agradecer, y misma que esperamos se encuentre fortalecida y refrendada con nuestro desempeño. Quiero

[Handwritten signatures and initials on the right margin]

[Handwritten signature in a circle]

[Handwritten signature]

[Handwritten signatures and initials at the bottom right]



reconocer también el importante papel que han jugado para la realización de estas acciones, los integrantes del Cabildo Municipal, que sin distinción de filiación partidista trabajan con un mismo objetivo, el bien de nuestros habitantes, en Tecate, estamos muy agradecidos con el Presidente Enrique Peña Nieto, ya que en escasos dos años de su administración, se han realizado obras muy trascendentales, y ante los lamentables sucesos que hoy conmocionan la vida del país, que grupos radicales aprovechan para desestabilizar el orden público e incitar a la violencia, en nombre del Pueblo de Tecate, aprovecho esta tribuna para manifestar nuestro respaldo decidido al Gobierno de la República en su vigoroso esfuerzo de anteponer la política a la violencia. Agradecemos también, el apoyo incondicional del Gobernador del Estado, que con su probada vocación municipalista, nos atiende y nos entiende. Señor Gobernador, muchas gracias por su apoyo, le pedimos que como hasta hoy, continúe siendo el principal promotor, para que Tecate siga avanzando. Como prueba de lo anterior, si sumamos las gestiones y recursos destinados a programas y obras, son más de 900 millones de pesos los que este año se han invertido, cifra histórica, nunca antes vista, demostrando que cuando se quiere, se puede, y, repito, sin endeudar con un solo peso a Tecate. Pero vamos por más, porque queremos que Tecate siga avanzando, presentamos ante la Cámara de Diputados, en coordinación con el Estado, Más de 70 proyectos para ser incluidos en el Presupuesto de Egresos del 2015, que equivalen a más de mil 400 millones de pesos, demostrando que el Vigésimo Primer Ayuntamiento trabaja con un rumbo definido, **Distinguidos invitados y amigos tecatenses**. Esta tarde, demostramos que juntos, sociedad, y gobierno, estamos transformando la realidad de nuestro municipio; Juntos, estamos mejorando las condiciones, y calidad de vida de nuestros habitantes; Juntos hemos recorrido el Municipio escuchando a la gente, asumiendo compromisos, y convirtiéndolos en obras; Juntos detonamos el crecimiento económico, y posicionamos a nuestro Pueblo Mágico como destino turístico; Juntos conseguimos que nuestro Municipio sea más confortable, y un lugar en donde todos vivamos cada vez mejor. En resumen, juntos hemos llegado hasta aquí, y solo juntos, **lograremos que Tecate siga avanzando!**" -----

Handwritten notes and signatures on the right margin:
 B...
 T...
 S...

Siendo las diecisiete horas con cincuenta minutos se registra la asistencia de la Regidora MARÍA TERESA AGUILAR CRUZ. -----

5.- En desarrollo del Quinto Punto de la Orden del Día, el Secretario del Ayuntamiento solicita a los Presentes ponerse de pie para entonar las notas del Himno Nacional Mexicano. -----

6.- En atención al Sexto Punto del orden del día, siendo las diecinueve horas con dieciséis minutos (19:16) el PRESIDENTE MUNICIPAL, decreta clausurada la Sesión Solemne de Cabildo número 19. -----

Signature of César Rafael Moreno González de Castilla
 PRESIDENTE MUNICIPAL.
 CÉSAR RAFAEL MORENO GONZÁLEZ DE CASTILLA.

Signature of Daniel de León Ramos
 SÍNDICO PROCURADOR.
 DANIEL DE LEÓN RAMOS.

Signature of Bárbara Alicia Rivera Barrones
 REGIDORA.
 BÁRBARA ALICIA RIVERA BARRONES.

Signature of Araceli Mora Díaz
 REGIDORA.
 ARACELI MORA DÍAZ.

Signature of Helen Janeth Bañuelos Moreno
 REGIDORA.
 HELEN JANETH BAÑUELOS MORENO.

Signature of María Teresa Aguilar Cruz
 REGIDORA.
 MARÍA TERESA AGUILAR CRUZ.




REGIDOR.
ABEL RIVERA GONZÁLEZ


REGIDOR.
WALDO JESÚS CASTRO FÉLIX.


REGIDORA.
MARINA MANUEL CALDERÓN GUILLEN.


REGIDORA.
MARÍA DE JESÚS ZARATE MANRÍQUEZ.


REGIDOR.
ALFONZO GARIBAY NAVARRO.


REGIDOR.
VÍCTOR ENRIQUE GONZÁLEZ HERRERA


SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO.
C. FRANCISCO JAVIER PALACIO MANJARREZ.

Acta de Cabildo No. 19 Consta de tres hojas,
todas ellas escritas por los dos lados.

